

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufik dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengaruh *Leverage*, Profitabilitas dan *Sales Growth* Terhadap *Tax Avoidance*”. Skripsi ini merupakan syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.

Penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bimbingan, bantuan dan dukungan yang sangat berarti dari berbagai pihak, khususnya Ibu Dra. Rokhanah Murkana M.Si, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan waktu, bimbingan, saran, motivasi, pengetahuan dan nasihat-nasihat yang bermanfaat yang telah diberikan kepada penulis. Penulis juga ingin mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini terutama kepada : **UNIVERSITAS**

1. Bapak Prof. Dr. Ngadino Surip, MS selaku Rektor Universitas Mercu Buana.
2. Bapak Dr. Harnovinsah, Ak., M.Si., CA selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.
3. Bapak Dr. Fardinal, SE., M.Si. Ak selaku Ketua Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.
4. Seluruh dosen dan staf Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana atas ilmu yang telah diberikan kepada penulis.

5. Kedua orang tua saya tercinta, Ibu Ernita Rosi dan Bapak Zulyadi Lutan (Alm.) yang senantiasa memberikan kasih sayang, dukungan moral maupun materil, dan inspirasi serta doa yang tiada henti kepada penulis sehingga penulis termotivasi dan semangat dalam menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih selalu ada untuk saya, skripsi ini saya persembahkan untuk kalian yang terhebat dan terkasih. Semoga Allah membalas setiap peluh yang dikerahkan tanpa pernah berkeluh dan bercerita panjang lebar.
6. Kakak saya Novita Erdi Wahyuni, sahabat saya khususnya “*Dream Catcher*” yang selalu berjuang demi meraih gelar sarjana sehingga kami bisa berempat bertoga bersama, teman-teman seperjuangan angkatan 2016 FEB jurusan Akuntansi Universitas Mercu Buana serta semua pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu yang telah memberikan bantuan, motivasi, doa dan dukungannya selama ini.

Penulis menyadari sebagai manusia biasa dalam penelitian ini tidak lepas dari kesalahan dan kekurangan akibat keterbatasan pengetahuan serta pengalaman. Oleh karena itu penulis mengharapkan segala bentuk kritik dan saran yang membangun dari berbagai pihak. Akhir kata dengan segala ketulusan dan kerendahan hati, penulis mohon maaf apabila terdapat kesalahan penulisan dalam skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat dan dapat menambah pengetahuan khususnya bagi penulis dan pembaca serta semua pihak yang berkepentingan.

Jakarta, 14 Juni 2020

Nova Tri Ardila